



Rafting auf dem Eiskanal: Am Wochenende findet die Augsburger Stadtmeisterschaft statt. Foto: Fred Schöllhorn

Rafting und Boatercross

Peter Micheler war einer der erfolgreichsten Kanuslalomfahrer der Welt, aber auch vielfacher Vize-Weltmeister im Rafting. Am Wochenende richtet er für die Schlauchbootfans die Stadtmeisterschaft auf dem Eiskanal aus. Am Samstag können die 35 Teams den Kanal mit ihren Bootsführern erkunden, am Sonntag ab 9 Uhr geht es dann zur Sache.

In der Pause vor der Rafting-Entscheidung paddeln Slalomstars (ab 12 Uhr) bei den ersten Augsburg Open im Boatercross. Dabei gehen vier Starter gleichzeitig auf die Strecke, am Ende der Ausscheidungsrennen fahren die Besten im Finale um 1500 Euro Preisgeld. Mit dabei sind die Olympiamedaillengewinner Alexander Grimm, Sideris Tasiadis und Hannes Aigner, aber auch Sam Sutton, dreimaliger Extremkajak-Weltmeister aus Neuseeland. *(stel)*